

Liebe Eltern, Erziehungsberechtigte, Schülerinnen und Schüler,
vor dem Jahresende möchte ich Ihnen eine gemütliche Zeit
vor den Weihnachtsfeiertagen und alles Gute und beste Gesundheit



für 2020 wünschen.

Allgemeines:

Herr Peters hat das „Projekt Demokratie, Toleranz und Nachhaltigkeit“ an unsere Schule geholt. Erste Ergebnisse aus diesem Projekt werden am 03. Dezember in der GSS präsentiert, u. a. mit einem Auftritt der Bläserklasse.

Glückwünsche:

Für innovativen Unterricht ist Herr Glahn mit dem Deutschen Lehrpreis ausgezeichnet worden. Wir haben außerdem das Siegel „mintfreundliche Schule“ zuerkannt bekommen.

Fundsachen:

Seit den Sommerferien sind einige Fundsachen, die aktuellen Schülern gehören müssen, bei uns abgegeben worden. Bitte fragen Sie im Sekretariat nach. Fundsachen, die bis 15. Dezember nicht abgeholt wurden, geben wir an eine soziale Organisation bzw. entsorgen sie, je nach Zustand der Sachen.

Termine:

03.12. – 18.00 Uhr Präsentation des Projektes Demokratie, Toleranz und Nachhaltigkeit“

03.12. – 18.00 Uhr – Infoveranstaltung für Eltern mit Grundschulkindern

06. – 08.12. – Stand Nr. 3 auf dem Christkindmarkt in Blieskastel

Sa. 07. 12. – 16.30 Uhr – Auftritt der Bläserklassen

Di., 10.12. – ab 13.30 Uhr – Auftritt der Bläserklassen im Seniorenheim St. Josef

Sa., 11. 01.2020 – Tag der offenen Tür von 09.00 – 12. 00 Uhr

Sa., 11.01.2020 – Elternsprechnachmittag ab 12.30 Uhr

Veranstaltungen:

Unsere Halloweenparty am 25.10. sorgte wieder für viel Spaß. Ein ganz herzliches Danke an Familie Welsch, die die Hauptlast der Organisation geschultert hat.

Soziales Engagement:

Die AG Seniorenheim ist gut angenommen worden. Es finden regelmäßige Besuche in St. Josef statt. Am 10. Dezember werden die Teilnehmer der AG mit Frau Hempel und der Bläserklasse unter Leitung von Herrn Peters einen weihnachtlichen Nachmittag im Altenheim St. Josef gestalten.

Weihnachtstombola:

Ab dem 16. Dezember werde ich mit der Schülerversretung eine Tombola veranstalten. Jedes los kostet 50 cents. Der Erlös kommt sozialen Projekten zugute.

Zum Schluss noch ein Wort zum Planer:

Wir bitten Sie zu zukünftigen Informationsveranstaltungen der Schule immer den Planer Ihres Kindes mitzubringen, da wir uns bei Erläuterungen oft auf ihn beziehen.

Danke!

Ihre Sylvia Behet für das Schulleitungsteam